



Der freigegebene neue Fahrrad- und Fußgängerweg an der L 187 wurde sofort benutzt (Foto links), nachdem die beiden Bürgermeister Christian Riesterer (rechtes Foto, von links) und Helmut Mursa sowie Michael Kunz vom Regierungspräsidium Freiburg und Thomas A. Weber von der Firma Vogel-Bau das Band durchschnitten hatten. Fotos: ats

Weg bietet mehr Sicherheit

March und Gottenheim sind jetzt mit einem neuen Geh- und Radweg verbunden

March/Gottenheim. Mit einem kleinen Festakt wurde am gestrigen Dienstag der neue 1,4 Kilometer lange Teilabschnitt des Radwegs entlang der L 187 zwischen March-Buchheim und Gottenheim offiziell freigegeben.

In Anwesenheit der Bürgermeister der beiden Gemeinden, Helmut Mursa (March) und Christian Riesterer (Gottenheim), bot Referatsleiter Michael Kunz vom Regierungspräsidium einen kurzen Rückblick auf das nun abgeschlossene Bauprojekt. Erst im November habe

man begonnen. Der geplante Abschluss noch vor Weihnachten sei wegen eines jahreszeitbedingt zeitweilig zu hohen Grundwasserstandes nicht gelungen. Man habe eine querende Erdgasleitung und die Hochspannungsleitung berücksichtigen müssen. Glücklicherweise hätten Grundstücksanlieger Flächen temporär zur Verfügung gestellt. Zwischen der Vorplanung im Jahr 2013 und der Detailplanung 2021/22 habe man zahlreiche Gespräche und Verhandlungen führen und Grundstücks-Ausgleichsmaßnahmen vornehmen müssen.

Zuvor hatten Projektleiter Martin Laufer und Fabian Freitag die Baumaßnahme abgenommen. Anwesend waren auch Andreas Schupp vom Bauamt Gottenheim und der Buchheimer Ortsvorsteher Thomas Gerspach.

Auf dem drei Meter breiten Geh- und Radweg sind Fußgänger und Radfahrer zwischen den Gemeinden March und Gottenheim künftig sicherer und komfortabler unterwegs. Über weite Strecken des neuen Weges ist auch der landwirtschaftliche Verkehr zugelassen.

Alfons Theis